



# みなみの風

坂下南小学校  
学校だより  
NO. 37  
R6. 8. 28  
(文責:校長 菅家 篤)

ドリーム & チャレンジ! ~あいさつ・はっぴょう・なかとじぶん~



## プレゼント仮説

~始業式の校長講話から~

第2学期始業式の講話の中で、子どもたちに次の話をしました。

### 人間はなぜ二本足で歩くようになったのか?

約600万年前のアフリカにいた人類の祖先は既に直立していて約300万年前には完全な直立二足歩行になったそうです。

人間はなぜ二本足で歩くようになったと思いますか。



床が綺麗に張り替えられた体育館での始業式

物事を考える際に「最も確からしいと考えられる仮の答え」を仮説と言います。「まだ分かっていないことに関する仮の答え」のことです。物を運ぶようになったからという「運搬説」が有力です。人間でいうと、中腰のような前かがみの格好で重い物を長く運ぶのはバランスが悪くて大変です。直立して運ぶのはそれよりも楽ですからね。また、道具を作ったり使うようになったりしたからという「道具説」も有力です。ほかには、オスがメスに気に入ってもらおうとして、食べ物を持って届けたという「プレゼント仮説」が考えられています。「子育て仮説」とも言います。子どもを育てている女性のところに男性が果物や肉を運んだのかもしれないし、好意をもった相手に気に入ってもらおうと贈り物を届けたのかもしれない。



人間はなぜ二本足で歩くようになったのか?



どうぐせつ  
道具説



うんぱんせつ  
運搬説



プレゼント仮説

### 私たちの手は、人を幸せにするために使うようにできている

校長先生はプレゼント仮説が好きです。誰かのために何かをする。この気持ちが人間を進化させたのかもしれないからです。この気持ちとは「誰かの幸せ」を思う気持ちです。

私たちの手は、人を幸せにするために使うようにできています。



- |                  |                    |
|------------------|--------------------|
| 👉 相手を温かく抱きしめ慰める手 | 👉 ハイタッチして喜びを分かち合う手 |
| 👉 友好の握手を交わす手     | 👉 困っている人に差し伸べる手 など |

あなたの手を、学習に使ったり運動に使ったり、自分を成長させるために大いに使ってください。

そして、仲間を思いやり、助け合うために使ってください。あなたの手は「仲間と自分」の幸せをつくるためにあります。ハピネスクリエーターとして、仲間と自分のために手を使いましょう。

**坂下南小ワークショップ 2024**

9/25 (水) 18:15~19:30  
会場: 坂下南小 図書室

参加募集

「みんなの笑顔」を大切にしたい。みんなと仲良くしたい。学校や地域の活動に、ぜひみんなでワイワイ、よりよい学校づくりのアイデアを考えましょう!

ワークショップは、笑顔、気楽な交流を促しながら、多様なアイデアを出し合う場です。子どもも大人も参加が歓迎です。保護者も一緒に参加し、学校や地域の活動にぜひ参加してください。今年度のワークショップを企画しました。皆様のご参加を心よりお待ちしております。

坂下南小ワークショップ2024 参加申し込み欄

お名前( ) (お子さんの学年と名前 年 )

※参加費は無料です。申し込みは9月15日(月)までです。

## ワークショップ ~ご参加をお待ちしています~

本日、チラシでご案内いたしました「坂下南小ワークショップ」にぜひご参加ください。少人数のグループを作り、和気あいあい、気楽に話ができるようにしたいと考えています。

テーブルを囲み、学校のこと、子どものことなど楽しくお話ししましょう♪

ご参加を心よりお待ちしております。

詳しくは本日配付の案内チラシ(左掲)をご覧ください。

